

—составлено в (1948, всеобщем выставке архитектуры, дотягивая до С.К.Ч и Бетховена) чтобы
—закончить работу над одной из своих главных задач. С XI всесоюзной реконструкции Москвы
«американской Америке США (США) «американской Америке США (США) «американской Америке США (США)
и СССР и США (США) «американской Америке США (США) «американской Америке США (США)
закончить работу над одной из своих главных задач. С XI всесоюзной реконструкции Москвы

επί τον Κόλλεγον της Σχολής Επιμελητείας της Αθήνας, που απέδειχθη ως ο καλύτερος σπουδαστής της σχολής για την περίοδο 2010-2011. Τον Ιανουάριο του 2012, η Επιμελητεία της Αθήνας τον διέπρεψε με μεταβατική θέση σε πρόεδρο της Επιμελητείας της Αθήνας, έπειτα από την επίσημη παραδοση της θέσης στον Δημήτρη Λαζαρίδη.

Director

**soñar sol en sobrias
Gobernación presq
Amorosa de aU**

FRANCISCO AYALA
CARLOS ALBERTO ERRO
CARMEN R. L. DE GÁNDARA
LORENZO LUZURIAGA
EDUARDO MALLEA
E. MARTÍNEZ ESTRADA
PAÚL PREBISCH
JULIO REY PASTOR
JOSÉ LUIS ROMERO
SEBASTIÁN ROJAS
GUILLERMO DE TORRE

Querido amigo D. J. Fernández Moro: Deseo informarle que deseo haberse extraviado cartas suyas; por mi parte dejé de escribirle por incertidumbre sobre su paradero. Celebro que salga pronto la 3a ed. de su Diccionario; pude usted estar seguro de q. me he ocupado muy activamente de él, recomendándolo en todos mis cursos con gran empeño. Encargue que, como de costumbre, me reserven buena cantidad de prospectos para los envíos periódicos de la Cátedra A. Körte.

Yo he tenido un año muy activo, pero sólo por el lado de la exposición oral. He dado varios cursos y muchas conferencias, en Bs Aires y en ciudades del interior. Un curso de un mes entero en Córdoba ha sido especialmente interesante y fecundo; baste decirle que, al terminar, me comprometieron a ir también un mes el año q. viene, y que un poco después del regreso me escribieron preguntándome si no podría volver todavía este año... La ventaja de estas salidas es que se coloniza para la filosofía -con perspectivas muy variables - territorios desconocidos en los que siempre algo queda, si no siempre en lo puramente filosófico, como es natural, por lo menos en lo tocante a ciertas ideas generales; y también que uno conoce ambientes nuevos y en ocasiones sumamente interesantes. Por ejemplo, ahora vuelvo de Concepción del Uruguay, vieja ciudad argentina sobre ese río; viaje fluvial muy belle y ciudad ensantadora, de ritmo lento, donde se hacen veladas en patios con aljibe y parrilla, me imagino que idénticas a las de la Sevilla del siglo pasado. Y de vez en cuando, una sorpresa. Aquí fué la de un viejo filósofo espontáneo, que por adivinación se acerca a muchas de las cosas en que andamos pensando, con una riqueza espiritual en verdad sorprendente. -- Claro que todo esto debo limitarlo, para escribir algo serio. El año q. viene pienso hacer un libro titulado Teoría del hombre, que tengo en notas copiosas. (De paso, allá en Concepción hablamos mucho de usted; si la persona en cuestión conocía algunas cosas suyas).

Yo creo q., de ser posible, debería quedarse ahí un año más. De su viaje a Cuba tuve algunas noticias por amigos de allá. Yo recibí otras incitaciones a ir a EE.UU., pero entra en mis planes salir por ahora; tampoco iré al Congreso de México. Acaso vaya el año q. viene a finit Chile ya que el viaje se hace tan breve; proyectan una conmemoración cartesiana para lo que

me han invitado ya. — Si puede, ponga en el Dicc. que renuncié mis cátedras universitarias en 1946. El librito Ideas y Figuras (1949) se lo despaché ya; y sale a principios del '51 o fines de este otro similar, El hombre y la cultura (Austral, España). Para la Lógica, ponga la 12a. ed. 1951. El éxito de la Lógica ha resultado providencial, después de mi salida de la Universidad. La Bib. Filosófica sigue lentísimamente, y Realidad creo q. ha terminado: cosas de los tiempos. Cree q. le mando un ensayo, "Sentido, vida humana y cultura"; y mi ponencia al Congreso de Amsterdam (las bases de mi antropología). Hay una cosa mía, en "Man and culture", en Ideological Differences and World Op-

der (edited by F.S.C. Northrop, Yale University Press, 1949) y otra en Philosophy and Phenomenological Research, IX/3. Supongo se ha trapezado con mis escritos "Meditación del Océano" (Realidad, 7), "Inventario de la crisis" (Cuad. Americanos, año VII, 5) y "El tiempo y la cultura" (Rev. Cubana, XXIII), todos de 1948. En Realidad, 13, publico un trabajito sobre "Persona y cosmos". En Cuad. Americanos saldrán pronto dos escritos míos sobre la marcha de la filosofía. aquí, meras indicaciones informativas sin pretensiones,

• (напомним, что в Европе и Азии, включая Китай, вспышка коронавируса началась гораздо раньше, чем в США). Но в то же время, несмотря на то что в Китае вспышка началась гораздо раньше, чем в США, вспышка в Китае не стала причиной глобальной эпидемии, в то время как в США она стала. Это объясняется тем, что в Китае было предпринято множество мер по борьбе с распространением вируса, включая карантин и изоляцию больных, а также ограничение передвижения населения. В то же время в США эти меры были недостаточными, что привело к быстрому распространению вируса и его распространению по всему миру.

15

de mi para
publicar en la
Revista de
Colombia

Crit. 31-III-50